

Tú y tu cuerpo

Cierra los ojos y encuentra las orillas de TI. Ese eres tú, el Ser Infinito, que no termina en la orilla externa de tu cuerpo. ¿Puedes encontrar la orilla de ti ¿o estás en cualquier lugar en el que mires? Ahora abre tus ojos y mantén esa consciencia. ¿Está tu cuerpo dentro de ti o eres tú el que está dentro de tu cuerpo? ¡Tu cuerpo está dentro de ti! Si tú eliges ser ese espacio de manera continua, puede ser muy difícil mantener la solidez y la densidad que impacta a tu cuerpo.

Tú creaste tu cuerpo. Tu cuerpo tiene consciencia.

La mayoría de nosotros estamos caminando sin conexión con nuestros cuerpos; renunciamos a eso cuando éramos niños. Cuando eras un niño sabías lo que querías comer, sabías lo que querías beber, sabías cuando querías dormir, pero nadie te le permite.

Como un ser infinito no comes, tu cuerpo sí. No usas ropa tu cuerpo sí. Tú no copulas, tu cuerpo sí.

Empieza por hacer preguntas sobre todo lo que concierne a tu cuerpo. Cuerpo ¿qué es lo que te gustaría comer? cuerpo ¿cómo te quieres vestir? cuerpo ¿qué quieres comprar en la tienda? ¿qué movimiento te gustaría hacer para divertirte? ¿con quién te gustaría tener sexo? Aquí es donde empiezas a desarrollar una relación con tu cuerpo mediante preguntas en todo a lo que le concierne. Si tienes dolor de espalda, "Oye cuerpo ¿qué se requiere para que esto cambie?" ¿Está tu cuerpo gritando fuerte y claro con respecto a lo que quiere y tú te niegas a escucharlo?

El enunciado aclarador de Access Consciousness

Una de las herramientas de Access es el enunciado aclarador.

Acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allá.

El enunciado aclarador de Access es como una varita mágica. ¿Alguna vez quisiste ser capaz de cambiar las cosas con sólo pedirles que cambien? Eso es lo que hace el enunciado aclarador.

El enunciado aclarador está diseñado para sacar a flote las energías y eliminarlas. Se explica más a detalle en el Fundamento, pero está incluido en esta clase para que puedas probar un poco de lo que se trata Access y para que te ayude en el aprendizaje de las Barras. Afortunadamente, no tienes que entenderlo para que funcione. Está diseñado para saltar tu mente lógica. Si tu mente lógica pudiera resolver las cosas que no están funcionando en tu vida, ¿no lo habría hecho ya? El enunciado aclarador está diseñado para acceder a tu "mente loca", que es donde residen las respuestas a la vida que has creado.

Y no tienes que decirlo en voz alta.

En breve, lo que el enunciado aclarador hace es preguntar: ¿qué es lo que estás creando, de manera inconsciente acerca de esto, que te mantiene estancado en esta parte de realidad en la que estás buscando el cambio? Por cada cosa que no esté funcionando para ti, tienes que estar poco dispuesto a percibir, saber, ser o recibir algún aspecto de ello. El enunciado aclarador está diseñado para darle la vuelta al pensamiento lógico de tu mente. Está diseñado para darte una mayor consciencia y una mayor habilidad para funcionar desde la consciencia y aun cuando no entiendas las palabras o cuando no entiendas cognitivamente qué es lo que está creando dicha limitación. El propósito de la pregunta es sacar a relucir la mayor energía de limitación y juicio posible sobre el tema que estés limpiando y hacerlo explotar fuera de la existencia con el enunciado aclarador.

Para más información visita www.theclearingstatement.com.

¿Cómo activas estas energías?

Para hacer cualquiera de los procesos de imposición de manos de Access, coloca tus manos en el lugar indicado y di el nombre del proceso. Al decir el nombre del proceso llamas a la energía específica que vas a estar "ejecutando en el cuerpo de la persona. Luego dices el Enunciado aclarador: Acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allás, hasta que la energía se active.

Mantén tus manos en ese sitio hasta que la energía se active, se ejecute con intensidad, y luego eventualmente se apague. Cuando parece que disminuye hasta ser un pequeño goteo, es hora de mover las manos.

Al mover las manos, si la energía corre de forma dinámica; cuando pones tus manos en un nuevo lugar, no necesitas hacer nada más. Si no es así, entonces puedes decir el nombre del proceso y repetir el enunciado aclarador de nuevo un par de veces.

Al ejecutar cualquiera de los procesos de cuerpo, puedes también ejecutar:

¿Qué energía, espacio, consciencia y elección podemos ser mi cuerpo y yo que facilite (el nombre del proceso que estés ejecutando)? Todo lo que no permita eso lo destruyo y descreo todo. Acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allás.

¿Puedes hacerte esto a ti mismo?

Absolutamente, aunque es mucho más dinámico (como unas 1000 veces más) si lo hace otra persona en ti. A los cuerpos les gusta ser tocados. Cuando te tocan o tocas, se comienza a generar la potencia de la vulnerabilidad, gratitud, permisión, confianza

y honor. Eso abre una puerta a más grandiosas posibilidades y comunión con y para el Planeta Tierra.

Música

No pongas música durante la clase de procesos de cuerpo o al correr los procesos de cuerpo porque la música apaga los implantes que están creando las limitaciones y si lo haces estás dando un mal servicio a tu cliente y a ti mismo.

Larga distancia

Access Consciousness no reconoce las sesiones de larga distancia. Los procesos corporales de Access son manuales, los cuerpos necesitan estar uno junto al otro para beneficiarse de las energías de los procesos que aprendiste en clase.



ACCESS CONSCIOUSNESS

Empoderando a la gente a saber que sabe.

EL CUERPO

TODO EN LA VIDA LLEGA A MÍ CON FACILIDAD, GOZO Y GLORIA

Los procesos del cuerpo

Sistema de desprendimiento de valencia terminal molecular (MTVSS)

Molecular Terminal Valence Sloughing System (MTVSS)

MTVSS puede ser usado de mil de formas diferentes y cada vez crea una nueva posibilidad.

Estamos activando estas cosas en el interior de tu cuerpo. Son todas las formas en las que has bloqueado tu cuerpo, creyendo que esta realidad es la suma total de lo que puedes Ser o Hacer.

Lo primero que vas a hacer es activar es tu sistema inmune. Para esto vas a poner tus manos en el tercer ojo, en el timo, bazo, hígado y riñones. Al hacer esto, vas a empezar a activar tu sistema inmune. Esto cambia todo lo que es posible con tu cuerpo. Construye tu sistema inmune de tal manera que otra cosa pueda ocurrir.

Para crear algo aún más grandioso, cuando estés ejecutando MTVSS, añade el proceso de licuefacción de todo lo que crea dolor, sufrimiento, enfermedad y limitación en tu cuerpo. Quieres que las moléculas se aflojen para que puedan mutar.

Esta es una forma en la que puedes comenzar a reconocer que tienes habilidades de sanación al imponer tus manos. Puedes cambiar cualquier tipo de cosas en el cuerpo de las personas y en ti mismo.

Todos estos procesos de cuerpo están diseñados para facilitarte que tengas mayor comunión con tu cuerpo. Tu cuerpo tiene la habilidad de generarse a sí mismo, pero desafortunadamente tendemos a tener el punto de vista de que nuestros cuerpos tienen que morir. El proceso de envejecimiento se detiene una vez que tú dejas ir tus puntos de vista fijos. Cada punto de vista fijo bloquea tu cuerpo en el proceso de envejecimiento.

Si haces MTVSS entre 20 y 30 veces toda la estructura de tu cuerpo cambiará. Estos procesos son tan dinámicos que si realmente los usas, obtendrás más cambios de los que estás dispuesto a tener.

Descripción

MTVSS es uno de los procesos más dinámicos de imposición de manos entre las herramientas de Access. Mientras que el proceso de Memoria Celular es la mejor opción para deshacer efectos traumáticos, ya sea en tejidos y cicatrices recientes o antiguas en el cuerpo, MTVSS es a menudo la mejor herramienta para deshacer casi cualquier aspecto en el que el cuerpo no esté funcionando bien. Puede promover el funcionamiento del sistema inmune especialmente si se lo hace en las articulaciones.

MTVSS puede deshacer la manera en que nuestros cuerpos han sido alterados a través de las dimensiones de tiempo - espacio y realidades, incluido el haber sido implantados para parecer más humanos y por muchas otras razones. MTVSS desbloquea las programaciones que evitan que tu cuerpo sea la encarnación de un humanoide. Si te haces MTVSS semanalmente durante 20 a 30 semanas, tu cuerpo va a empezar a mostrarse en la forma en que fue diseñado para ser.

La clave para hacer MTVSS es seguir la energía. El cuerpo de la persona en la que estás trabajando va a decirte donde poner tus manos si estás dispuesto a recibir esa información. Al deshacer un trauma en particular, es posible que la persona experimente el trauma a medida que su cuerpo deshace el daño que le fue infringido. Esto puede ser bastante incómodo. Si la persona está dispuesta a experimentar la incomodidad el resultado puede ser bastante dramático, y puede facilitar una sanación en la que años de más tratamientos convencionales no serían capaces de proveer.

Ejemplos: Una mujer en Texas utilizo MTVSS todas las noches con su marido ejecutándolo en las articulaciones de la columna vertebral, y revirtió el cáncer de hueso en etapa 3 que él tenía. Se le ha utilizado para restablecer dislocaciones de huesos fracturados. Se le ha utilizado (en una sesión de 45 minutos) para eliminar la necesidad de una cirugía en una persona con hernia en el tejido interno de la vagina. Se restauró la función normal de los músculos en una persona totalmente incapaz de moverse que tenía el Síndrome de Guillan- Barré. Hecho sobre las articulaciones parece tener un efecto sobre el sistema inmunológico y también funciona para casos de leucemia, aunque tendrás que hacerlo a diario, por lo menos durante 8 semanas para tener estos resultados.

Un terapeuta corporal y facilitador nos dijo: “Yo corría MTVSS en mi cuerpo mientras les daba masaje a mis clientes. Yo solía pensar que podía darlo "todo" al cliente y jalaba energía a través de sus cuerpos, sólo para evitar el aburrimiento. Mi cuerpo se sentía mediocre y cansado al hacer esto y el cliente se iba sintiendo que no fue suficiente. Ahora sólo ejecuto MTVSS en mi cuerpo durante la sesión y, si su cuerpo quiere, se ejecuta en él de forma simultánea. Mis clientes quedan sumamente satisfechos más rápidamente y yo puedo literalmente, sentir su cuerpo ronroneando después del primer minuto de darle masaje. Mi cuerpo se siente grandioso después de la sesión, no tengo ningún tipo de dolor por dar el masaje y me mantiene presente con la energía. ¡Ah! y mis propinas han aumentado. ¿Cómo puede mejorar eso?”

Otro facilitador informó "Comienzo cada sesión del cuerpo jalando energía por lo menos una vez, hago la banda de implantes, y termino con reestructuración, túneles y la corona de Myster por lo menos. Una persona con la que trabajo liberó ya tres fibromas desde que hemos estado haciendo MTVSS en su vientre. Ella también trabaja en ella misma. Ella estaba programada para someterse a una histerectomía este mes.”

Es menos eficaz en el cuerpo de un humano, pero también funciona.

Explicación de MTVSS

Las estructuras moleculares de nuestros cuerpos han sido establecidas con un sistema de cambio de valencia. Para que un cuerpo se desintegre, envejezca y vaya disminuyendo la estructura química y molecular del cuerpo tiene que tener un cambio de valencia. Cuando elementos extraños son ingeridos por el cuerpo, la gravedad provoca un cambio de valencia para que se conviertan en diferentes sustancias. Esto provoca la desintegración de la molécula de modo que se crea la desintegración del cuerpo. Cuanto más tiempo estamos presentes en un cuerpo con gravedad, más cambio se produce en la valencia.

Las partículas que respiramos degeneran el cuerpo por desprendimiento de valencias para cambiar las moléculas en diferentes sustancias, que luego degeneran y desintegran el cuerpo. Cada vez que una valencia se desprende cambia la estructura molecular del cuerpo. MTVSS está diseñado para deshacer este proceso.

Diferentes formas de utilizar MTVSS

- Para reforzar el sistema inmune, usado o no con otros procesos corporales
- Como estimulante general del sistema inmune
- Como un proceso general del cuerpo para deshacer la programación que ha distorsionado el modelo de nuestro cuerpo para que parezcamos humanos
- Como una forma para que nuestro cuerpo experimente mayor facilidad al hacer ejercicio o al hacer un esfuerzo como caminar cuesta arriba
- Como una afinación específica para aliviar dificultades en diferentes áreas del cuerpo.

La lista al final de esta sección ofrece sugerencias de cómo colocar las manos para condiciones físicas específicas. Esto no es un sustituto para seguir la energía. El cuerpo de la persona en la que se está trabajando va a dirigirte la mayoría de las veces hacia donde se requiere si preguntas y estás atento.

MTVSS afecta el sistema inmune importa cómo se aplique, especialmente cuando se ejecuta en las articulaciones. Cuando alguien tiene algún tipo de dificultad que involucra al Sistema Inmune; este es el primer proceso que se debe ejecutar. Cuando alguien tiene cualquier tipo de dificultad relacionada al sistema inmune, generalmente, este es el primer proceso en activar.

La estimulación del sistema inmune ser aplicado en todas las articulaciones (especialmente en la columna vertebral que tiene 110 articulaciones) está especialmente indicado para la disfunción del sistema inmune que implica la médula ósea; tales como cáncer de huesos y leucemia. Este refuerzo del Sistema inmune puede ser un precursor de otros procesos de cuerpo.

Procedimiento para ejecutar MTVSS en todo el cuerpo

- **Paso 1**

Coloca a la persona con el cuerpo boca abajo. Comienza con las palmas de las manos en las plantas de sus pies y pide: MTVSS (em-ti-vi-es-es) y todos lo demás, Acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allá. Si la energía no se activa inmediatamente, repite: Acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allá, de manera continua hasta que la energía se sienta de forma dinámica. Simplemente pide: MTVSS y todos lo demás, acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allá - a medida que se vas subiendo tus manos por el cuerpo.

- **Paso 2**

Pasa a los tobillos, luego a las pantorrillas, rodillas, muslos bajos, muslos superiores, la espalda baja, zona de los riñones, espalda alta, hombros, brazos, cuello y cabeza. Continuamos aplicándolo en cada parte del cuerpo hasta que sentimos que la energía disminuye y entonces nos movemos al siguiente punto en el cuerpo. No hay un orden correcto para el conjunto de posiciones. ¡Se trata de seguir la energía!

- **Paso 3**

Coloca a la persona con el cuerpo boca arriba, comienza con las manos en la parte superior de los pies y el pulgar en la parte inferior (el pulgar como para jalar la energía) y sube por la parte delantera del cuerpo como en el paso 1.

- **Paso 4**

Finaliza la sesión con reestructuración de cuerpos (tocando banda de poder, tiempo y espacio, barras de reactivación/recreación), ya que esto ayudará a la persona evitar el que pueda recrear lo que tú facilitaste a que su cuerpo desbloquee en el proceso.

Este proceso normalmente dura unos 90 minutos. ¿Cómo sería tu cuerpo si haces esto unas 20-30 veces? Se han producido cambios dramáticos para muchas personas.

Usando MTVSS para hacer ejercicio

Esto no tiene que ser hecho como un proceso de imposición de manos. Simplemente pídele a tu cuerpo que ejecute MTVSS cuando comiences tu rutina. Mucha gente ha reportado tener resultados de una rutina física de 90 minutos en 10 o 20 minutos. ¿Cómo puede mejorar?

Cuando te enfrentas a una situación agotadora, como escalar montañas y es algo a lo que no estás acostumbrado, puedes utilizar MTVSS de la misma manera. Pide a tu cuerpo que ejecute MTVSS y verás disminuirá el mal de montaña.

Usando MTVSS en el Sistema Inmune

MTVSS puede tener un efecto muy dinámico en el sistema inmune. El cáncer y otras enfermedades potencialmente fatales se han cambiado con el uso regular del mismo.

- **1ra. posición**

Pon una mano en la frente sobre el **tercer ojo** y pide que la glándula pituitaria, pineal y el hipotálamo se activen. Pon tu otra mano en el pecho, en el timo, y pide a la tTiroides, y el Timo y las adrenales que se activen. Pide esa activación para todas esas al mismo tiempo para que la energía se vaya a esas partes del cuerpo. Repite **MTVSS (em-ti-vi-es-es)** y **todo lo demás** hasta que la energía se active, y mantén tus manos en ese lugar hasta que la energía se disipe.

- **2da. Posición**

A continuación, haces el **bazo** y el **hígado** por la parte delantera del cuerpo, debajo de las costillas. El hígado está a la derecha; el bazo está a la izquierda. Repites **MTVSS (em-ti-vi-es-es)** y **todo lo demás** hasta que la energía se active y s hasta que la misma se disipe.

- **3ra. Posición**

Luego le pides a tu cliente que se recueste de lado o boca abajo para trabajar en los **riñones**. Repites **MTVSS (em-ti-vi-es-es)** y **todo lo demás** hasta que la energía se active y s hasta que la misma se disipe.

Usando MTVSS en Órganos Individuales

Se pueden manejar órganos individuales o "enfermos" al conectar con las áreas como se indica a continuación. La clave para hacer MTVSS es seguir la energía. Lo que se indica a continuación son lugares individuales en los que MTVSS puede ser ejecutado para crear un resultado y son sólo sugerencias de dónde empezar. Estos pueden ejecutarse conjuntamente o por separado.

Nota: Es posible que un área corresponda a múltiples órganos. Si este fuera el caso, pregúntale al cuerpo si estos órganos pueden ejecutarse simultáneamente y honra la respuesta de la energía.

Metabolismo y la tasa metabólica de las células - coloca las manos en los riñones.

Sistema respiratorio - Toca lateralmente la caja torácica.

Sistema eléctrico del cuerpo - Manos en la base del cráneo y en la base de la columna vertebral en el sacro (perineo).

Sistema nervioso central - Manos en la base del cráneo y en la base de la columna vertebral - en el sacro. Pedimos que corran y ejecutamos el sistema eléctrico y nervioso por separado ya que son diferentes sistemas.

Aparato digestivo - Las manos sobre el corazón y el estómago.

Intestinos - Las manos sobre el corazón y el ombligo.

Dermofacial (por ejemplo, la piel) - una mano a la cabeza y la otra a los pies.

Esqueleto - De la misma manera: una mano a la cabeza y la otra en los pies.

Sistema linfático y sistema hormonal - Los ganglios linfáticos, las manos a los lados del cuello.

Sistema reproductivo - Manos en los ovarios de la mujer y la parte superior de las piernas. En el área de la ingle y la parte superior de las piernas para los hombres. Sobre el hueso del pubis, pregunta por lo que causa y contribuye a la impotencia y la frigidez.

Las energías de MTVSS y todo lo demás

MTVSS se activa cuando lo pides. Las energías que estás pidiendo que actúen son las siguientes (ya sea que tú y la persona que vaya a recibir las conozca o no):

Sistemas De Impactación Gravitacional (GIS)
Sistemas De Densidad Gravitacional (GDS)
Todos Los Sistemas Reticulares Del Cuerpo Con Cualquier Disfunción.
Desprendimiento Del Sistema De Valencia Terminal (MTVSS)
Todos Los Elementos De La Estructura Celular Y Muscular Que Han Sido Afectados Para Disminuir La Función Apropiable De La Célula.
Valencias Moleculares Para Aumentar Los Sistemas De Adición (MVAAS)
Sistema Molecular De Cohesión (MCS)
Sistemas De Tiempo Antes Del Tiempo (TBTS)
Sistemas De Sin Tiempo Después Del Tiempo (NTBTS).
Partes No Compatibles Del Cuerpo (NBP)
Partes Incompatibles Del Cuerpo (IBP)
Sistemas Moleculares De Interfaz, Degradante Y De Degeneración (MIDDS)
Sistemas De Versión De Energía (EVS) - Incluye La Subversión, La Conversión, La Perversión, Introversión, Extroversión, La Aversión Y El Resto De Versiones.
Sistemas De Separación De Filtrado Y Sistemas De Barreras (SFSBS) – Interfases Con El Funcionamiento Y La Comunicación Entre Cuerpos Y Ser.
Sistema De Disfunción Cráneo-Sacral (CSDS)
Sistemas De Adhesión Exo-Dermal (EDAS)
Sistemas De Transferencia Exo-Dermal Y Endo-Dermal Molecular (EDEDMTS)
Sistemas Creadores Moleculares, Musculares, Meso-, Exo- y Endo-Dermales (MMMEED)
Sistemas Destructivos Moleculares, Musculares, Meso-, Exo- y - Endo-Dermales (MMMEEDDS).
Sistemas Creadores Eléctrico, Molecular, Muscular, Meso- Exo- y Endo-Dermal (EMMMEEDDS)
Sistema Destructor Eléctrico, Molecular, Muscular, Meso- Exo- y Endo-Dermal (EMMMEEDDS)

Todos Los 67 Metabolismos Que Han Sido Interferidos Para Disminuir El Adecuado Funcionamiento.

Sistemas De Mimetización Que Mimetizan El ARN, El ADN, LNA, Y Todos Los Otros Nucleídos De Programación

Limitaciones Inducidas En El Cuerpo A Través De La Estructura Atómica, Subatómica Y Preatómica Y La Programación Molecular Y Cromosómica.

Sistemas De Interfaz, Entrelazados Degenerativos (IIDS)

Infundir Caos



ACCESS CONSCIOUSNESS

Empoderando a la gente a saber que sabe.

EL CUERPO

TODO EN LA VIDA LLEGA A MÍ CON FACILIDAD, GOZO Y GLORIA

Los procesos del cuerpo

Dimensionalidades reciprocantes

Reciprocating Dimensionalities

Descripción

Las dimensionalidades reciprocantes es cuando otras dimensiones le dan un punto de vista a tu cuerpo y tienen efecto en tu cuerpo tanto aquí como allá.

Si tienes una enfermedad en otra realidad en ese cuerpo, eso va a tener una reciprocidad en este cuerpo y crear lo mismo. Tienen esta reciprocidad activada que crea las limitaciones que no se supone debería ser capaz de romperse.

Es como tener a dos personas bailando en contra de las agujas del reloj a cada extremo de tu cuerpo, eso puede bloquearte en una danza contra hora. Si tratas de dirigirte sólo a uno de los extremos nunca se va a ir porque el otro extremo lo va a seguir manteniendo. Lo mismo pasa entre esta dimensión y otras dimensiones. Al ejecutar este proceso lo que haces es encargarte aquí y allá.

Personas que tiene dolor de cuello o dolor en la parte baja de la espalda (especialmente cuando los dolores del cuello y la espalda alternan) son candidatos ideales para dimensionalidades reciprocantes. Debido a que son dimensionalidades reciprocantes la fuente del problema que no está totalmente en esta realidad. Parte de este está en otra dimensión y otras realidades. Ha habido personas que han tenido cambios significativos en cómo funciona su cuerpo al ejecutar este proceso.

Este proceso funciona en cualquier extremo de la columna vertebral, desde la parte superior del occipucio y la punta inferior del coxis. Se extiende desde cada extremo de la columna vertebral, pero también de esta dimensión a otras dimensiones. Está indicado para una gran cantidad de limitaciones que generan una gran cantidad de rigidez y falta de movimiento en la columna vertebral. Para cosas que parecer no puedes librar este proceso de dimensionalidades reciprocantes pueden funcionar.

Ubicación:

Comienza con una mano en la parte superior del cuello entre el occipucio y la otra mano en la parte del sacro y activa las dimensionalidades reciprocas, **Acertado y equivocado, bueno y malo, POD y POC, todos los 9, cortos, chicos y más allá** luego mueve tus manos juntas vertebra por vertebra por toda la columna hasta que tus manos se encuentren en el medio.

¡Más posibilidades con los cuerpos!

Practicante de procesos de cuerpo

¡Felicidades! Después de haber tomado esta clase de procesos corporales te puedes llamar practicante de procesos de cuerpo (BPP). Esto quiere decir que puedes ofrecer sesiones privadas a tus clientes, haciendo estos procesos corporales de Access Consciousness.

¿Estás buscando crear un negocio aún más grande? ¡Sigue el vínculo a continuación para registrarte al correo de practicantes de Access y a los zooms cuatrimestrales!

<https://www.accessconsciousness.com/practitioner>

Gary Douglas, fundador de Access Consciousness ha dicho “Las personas cambian sus cuerpos y su vida cambia. Las personas cambian su vida y sus cuerpos cambian.”

Pregúntate a ti mismo “¿Tengo capacidades con los cuerpos que aún no he reconocido? ¿Tengo algo que contribuirles a los cuerpos y cambiar el mundo? Si te llega que sí, no esperes, aplica hoy y empieza con los cambios que sabes que son posibles. Se una contribución para que las personas disfruten de sus cuerpos y que cambien el mundo... ¿cómo puede mejorar esto?

Conviértete en un facilitador de procesos corporales de Access Consciousness (BPF)

Un facilitador de procesos corporales pueden facilitar una clase de introducción de tú cuerpo, clases de introducción especialmente creadas para ti, y clases de medio día de procesos corporales. Si tú y tu cuerpo disfrutan de los dinámicos procesos corporales de Access y tienes el deseo de compartirlo con otros, ahora es el momento que des el paso.

Los prerequisites para convertirte en un facilitador de procesos corporales son:

- Asistir a por lo menos una clase de barras o fundamento (antes llamado fundamento y nivel 1)
- Asistir a por lo menos dos clases de 3 días de cuerpo con los diferentes facilitadores.
- Pagar y envía la cuota de solicitud
<https://www.accessconsciousness.com/es/shop-catalog/certifications/body-process-certification/>
- Firmar el contrato de protección de datos y el de facilitador.

Una vez que tu solicitud esté completa, recibirás el acceso a los recursos requeridos para facilitar clases, los zooms de facilitadores y más.

La licencia de BPF se renueva anualmente. Para más información para renovar visita: <http://www.accessconsciousness.com/es/shop-catalog/certifications/body-process-certification-7b4aa324/>

Si tienes alguna pregunta, por favor contacta a: bodies@accessconsciousness.com

Conviértete en Facilitador de Access Facelift™ (AFF)

El Facelift de Access ha sido usado en incontables centros de bienestar, salones de belleza, spas, para asistir a que las personas se vean y se sientan más jóvenes y brillantes. ¿Te gustaría enseñar este proceso a otros, hacer dinero y cambiar el mundo? Ahora puedes hacerlo.

- Asiste a por lo menos a una clase de barras y fundamento
- Asiste a por lo menos una clase de 3 días de cuerpo
- Da el proceso de Access Facelift por lo menos 20 veces
- Paga y llena la aplicación en línea en <https://www.accessconsciousness.com/es/shop-catalog/certifications/access-facelift-facilitator/>

Una vez que tu proceso de aplicación haya sido terminado y tu contrato esté firmado, recibirás un paquete de bienvenida de facilitador de Facelift de Access que incluye un manual, un video instructivo y recursos.

Para mantener tu licencia de AFF, tienes que asistir a las clases de renovación anuales y pagar la licencia. Para más información visita: <http://www.accessconsciousness.com/es/shop-catalog/certifications/access-facelift-facilitator-certification-renew2/>

Si tienes alguna pregunta por favor escribe a facelift@accessconsciousness.com